
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６９９回例会 ２０２３年３月１６日 

移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

お客様紹介 

     米山記念奨学増進委員会 委員 奥津 雅史様 

米山奨学生 ｳﾞｫ ﾀﾞﾝ ﾌｪﾝ ﾁｬﾝ様 

会長の時間                       中川会長 

昨日、気象庁が桜の開花宣言をし

ました。これから権現堂でも桜祭りが

行われ、交通渋滞も予想されます。 

杉戸町の姉妹都市である福島県

富岡町の桜祭りは、2023 年は 4/8～

9 に行われます。8 日は松平健とカン

ニング竹山などがゲストでマツケンサンバ踊りのイベン

トがあるとのことです。当日は、杉戸町の商工会会長

が所用のため不在なので、中野副会長と高橋副会長

が出席します。そこに福島県出身者として私も参加し

ます。窪田町長は、公用車で行くとのことです。 

杉戸 RC のカラオケ歌謡祭の準備も順調で私の取り

まとめだけで現在 70 から 80 名ほどになる予定です。4

月に入ったら、集計と参加費のとりまとめを行います。 

今日、田中啓司会員より、この度の異動で、勤務先

が杉戸から変更になると聞き驚きました。大変お世話

になり有難うございました。これからの御活躍をお祈り

します。 

このあと幸手中央ロータリークラブ様から御挨拶を

頂戴する予定でしたが、残念ながら連絡ミスでお見え

になりません。申し訳ございません。 

このあと、米山奨学増進委員会の奥津雅史様と奨

学生のヴｵダン フェン チャン さんから卓話をお願い

しておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 ガバナー事務所より、2023 年 4 月 14 日（金）大宮

ソニックシティにおいて開催される、2023年度地区

研修協議会の案内が届いております。 

 米山記念奨学部門より 2023 学年度オリエンテー

ションおよび奨学生との初顔合わせの案内が届

いております。 

3 月理事会報告                  野口エレクト 

4 月例会予定 

 4 月 

6 日 結婚誕生祝、雑誌紹介 （さいしん例会場） 

13 日 休 会（4/14 地区研修協議会に振替え） 

20 日 ﾁｬﾘﾃｨｶﾗｵｹ開催について（アグリパーク） 

27 日 休 会（4/30 ﾁｬﾘﾃｨｶﾗｵｹに振替え） 

 中歴北区 RC 姉妹クラブ締結の更新について 

台湾旅行参加予定者： 栗原会員、折原会員、下津

谷会員、通訳の方（3/9 現在 4 名） 

再締結の記念品：市松人形、他（5 万円）購入済み 

周年参加費用はクラブ負担（1,000 台湾＄）→ 

10,000 円×4 名※登録料・懇親会含む 

 「チャリティカラオケ歌謡祭」について 

実行委員会メンバー：栗原実行委員長  

中川会長、下津谷幹事、宮田副会長、野口エレクト 

社会奉仕委員会：渡邉委員長、小川会員、中野会員 

親睦委員会：折原（弥）委員長、井上会員  

職業奉仕委員会：細井会員 

看板・横断幕の作成担当→細井会員  

音響・照明担当→中川会長、宮田会員 

振込専用口座開設： 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 

普通 1835818 （店番 026） 

集客について：実行委員会の集客で数十名、 

ポスター一般公募、歌手関係の紹介などで数十名 

100 名を上限にして 80～90 名の集客見込み 



 上半期決算報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 下半期親睦バス旅行案について（下津谷幹事） 

 4/4（火）春日部 RC 主催の入会 3 年未満のための

新入会員オリエンテーション開催クラブより 4 名参加 

会員報告                    田中（啓）会員 

この度、凸版印刷㈱総合研究所

の所長が 4 月から代わります。この

ことを皆さんにご報告しなければと

思っていましたら、今週月曜日に私

の異動の内示がありました。私も驚

きましたが周りも驚いていました。

今度は広報に行くことになります。

来週打ち合わせがあり、まだ仕事内容は分っていません。 

ロータリークラブに入会し、皆さんと出会えたこと、ロー

タリーと出会えたことがとても宝になったと思います。他

者のために人生を送ることは素晴らしいと気づかされまし

た。2019 年 7 月に入会して、戸賀崎会長からバッジを付

けてもらった時の緊張を今でも覚えております。本当に皆

様ありがとうございました。 

卓話（米山記念奨学部門）        奥津 雅史様 

私は岩槻東 RC に所属してお

ります。会員数は 24 名で杉戸

RC の半数少しです。私どもも会

員増強を頑張って杉戸さんのよ

うに盛り上げたいと思いました。 

ところで、私事ですが、皆さん

花粉症で困っている方はいませんか？ネットで流行って

いる対処法をご紹介します。湿布を小さく切って小指の第

一関節と第二関節の間に貼ると花粉症の症状が治まり

ます。はがれないように絆創膏とかテーピングを上から貼

ると良いようです。私で実証済みで不思議と一日で効果

がでます。是非一度試してみてください。 

本日の米山奨学生のヴォ ダン フェン チャンさんはベト

ナム出身で浦和 RC 所属です。感謝の集いでは、奨学生

の代表としてガバナーに謝辞を述べました。地区でも大

変活躍をしています。どうぞよろしくお願い致します。 

卓話（米山奨学生）     ヴォ ダン フェン チャン様 

 私の名前は、ヴォダンフェン

チャンです。出身は、ベトナム

のダナン市です。私は、聖学

院大学の政治経済学部・政

治経済学科の学生で、世話ク

ラブは、浦和ロータリークラブ

です。奨学期間は、2022 年 4 月〜2023 年 3 月です。 

 私が日本に興味を持ったのは、高校の授業で、日本の

経済発展を知ったからです。日本で勉強をしたいと両親

に打ち明けたら反対されました。それは、女の子が外国

でひとり暮らしをして、困ったことがあったら誰が助けてく

れるのか、また物価が高いことなどが理由でした。しかし、

私の決心はかたく、何度も両親を説得し自分の夢を叶え

るため努力しました。私は日本に来て 6 年目になります。

それまで様々なことを経験し成長してきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022.7.1 ～ 2022.12.31 杉戸ロータリークラブ　2022年12月31日

2022-23
予算案

2022-23
上半期実績

摘　　要（2022-23年度）

0 885,999 前年度繰越金　885,999円は下半期に貯蓄口座へ

9,600,000 4,830,000

0

0 6,000 1,500×4名

0 0

0 0

0 0

0 9

9,600,000 5,722,008

2022-23
予算案

2022-23
上半期実績

摘　　要（2022-23年度）

クラブ奉仕 400,000 345,863 公式訪問、さいしんお礼、卓話お礼、新入会員準備、他

プログラム・R情報 0 0

会報・雑誌 360,000 174,000 週報、ロータリー友、用紙・インク、他

会員増強・退会防止 0 0

親睦 600,000 418,305 親睦会、結婚誕生祝、親睦ゴルフ、他

出席 900,000 732,000 地区大会、セミナー登録料一括払、他

小計 2,260,000 1,670,168

職業奉仕 10,000 0

社会奉仕 400,000 255,000 流灯まつり、すぎスポ、障害者週間、昌平高校寄付

国際奉仕 5,000 5,000 国際交流協会

青少年奉仕 300,000 (79,800) 地区青少年交換補助金の入金あり（15万円）

特別事業費 550,000 578,100 地区補助金事業、吹奏楽部寄付

小計 1,265,000 758,300

ロータリー財団 1,064,000 544,000 100$X40@136

米山記念奨学会 900,000 400,000 １0,000円X40

小計 1,964,000 944,000

地区分担金 960,000 480,000 \12,000X40

ＲＩ人頭分担金 380,000 198,560 36.5$X40 ＠136

米山普通寄付 200,000 100,000 米山普通寄付金\2500x40

特別分担金 0 0 ※地区分担金に含まれる

小計 1,540,000 778,560

例会費 500,000 252,088 例会弁当、お茶代、夜間例会飲食費、他

会長幹事会費 200,000 30,000 会長・幹事会

小計 700,000 282,088

事務用品費 70,000 14,935 コピー用紙、プリンターインク、領収書、祝儀袋、他

印刷費 56,000 50,000 年度計画書作成費、製本表紙代、他

通信費 200,000 44,508 電話代・FAX、インターネット、郵便、他

人件費 960,000 480,000 事務局

慶弔費 100,000 10,000 香典、花輪、傷病見舞金

支払手数料 20,000 6,600 振込手数料

事務所費 330,000 81,000 リース料金（FAX複合機）、トナー交換、ZOOM年間登録

予備費 135,000 0

小計 1,871,000 687,043

9,600,000 5,120,159

0 601,849 0

　　　　　合　　計

　　　　　収支合計

支出の部

科　目

ク
ラ
ブ
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議
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雑収入
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スマイル借入

2022-23年度上半期報告

収入の部
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前年度繰越金
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大学 3 年生の時に、米山奨学生に応募しました。両親に

負担をかけないよう、勉強とバイトの両立は大変なことで

した。しかし、奨学生になることで勉強に専念することが

でき大変感謝をしています。様々な行事にも参加をし、皆

さんと食事をする機会もあり大変楽しい時間でした。 

 私は、3 月米山奨学生を終了し就職します。就職活動

は挫折の繰り返しでしたが、浦和クラブの皆様に励まして

もらいました。人に幸せと笑顔を与えられる人になりたい、

日本とベトナムの架け橋になる人材になりたいと思い続

け頑張りました。そして内定をもらうことができ 4 月から、

食品のパッケージ会社で働くことになりました。 

 米山奨学生になり、より充実な留学生活を過ごしてこら

れたことを感謝しています。いつも明るく元気で、皆様に

笑顔や楽しみを与えたいと思っています。皆様とのご縁

をいただきましたことに誠に感謝申し上げます。 

会員報告                       栗原会員 

2019-2021 年の 2 年間、世話クラブと

して受け入れた奨学生のコウイッセンさ

んが、この度、ルネサス エレクトロニクス

株式会社という半導体製品の研究・開発

製造の会社に就職がきまりました。 

イッセンさんは、卒業後も何かとクラブの事業に協力し

て頂きました。就職を機に東大宮から国分寺の方に引っ

越しをするそうです。4 月から出社になるので、30 日の夜

間例会にお礼と挨拶に来てくれるそうです。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 20 20 0 （11） 77.50% 

奥津雅史様： 本日は、ヴォ 

ダン フェン チャンさんの

付き添いで参りました。岩

槻東の奥津雅史です。どう

ぞ宜しくお願い致します。 

中川会長： お客様ようこそおいで頂きありがとうございま

す。先日は朝の立哨時に父兄から守衛さんと言われて

がっかりし、身分は公務員と聞かせて納得させました。

（交通指導員です） 

田中さん、急に異動と聞きびっくりしています。お世話

になりました。カラオケ歌謡祭も順調に進んでいます。 

下津谷幹事： 今日は大勢のお客様にお越し頂き感謝申

し上げます。田中さんが異動になってしまうのはとても

残念ですが、益々のご活躍を心より祈念申し上げます。 

落合（喜）会員： テレビで「マスクは個人にゆだねます。」

と言っていますが、車の安全ベルトと同じく、マスクも家

を出る時は 3 年間のクセでどうしてもしますね。 

細井会員： もうすぐお花見ですねお酒がおいしいですよ。 

田中（昌）会員： 卓話ありがとうございます。 

坂田会員： 米山財団の話を聞き、25 年前に米山梅吉記

念館の担当を静岡支店でしていたことを想い出しまし

た。長泉町皆様とご一緒できる日があるといいですね。 

戸賀崎会員： チャンさん、卓話ありがとうございます。奥

津委員長、花粉が飛び散る中、お越しいただきありが

とうございます。 

田中（啓）会員： 私が入会した 2019-20 年度は、流灯祭

り、当社のビール祭、ゴルフ、ポリオ募金や杉戸音楽

祭などもりだくさんでしたね。今年はたぶん、たくさん行

事ができますね。 

野口（美）会員： お客様ようこそ。ありがとうございます。

PETS 2 日間受講してきました。 

武井会員： 米山の皆様、卓話ありがとうございます。本

日は、大宮においてパスト地区幹事の会合があります。

コロナが落ち着いてきたので、会合が多くなりました。 

栗原会員： 奥津さん、チャンさん、ありがとうございます。

4/9 は行きます。宜しくお願いします。 

折原（正）会員： 卓話ありがとうございました。 

真中会員： 田中さんの雑誌紹介が聞けなくなるのは淋

しいです。 

渡邉（克）会員：古川会員：井上会員：折原（弥）会員 

日向会員：長岡会員： 卓話ありがとう。 

スマイル本日投入額 ２５，０００円 

スマイル累計額 ４９８，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


